

Un organisme de l'ONU fait l'éloge de Cuba en matière de lutte contre les catastrophes naturelles



La Havane, 18 septembre (RHC-Granma)
Le directeur exécutif adjoint du Programme des Nations Unies pour l'Environnement, Ibrahim Thiaw, en visite dans notre pays, a qualifié de privilège son voyage à Cuba. Le haut-fonctionnaire de l'ONU a eu l'occasion, au cours de sa visite, de constater le travail de notre pays dans les domaines de l'environnement et du développement durable.

Ibrahim Thiaw a déclaré que le reste du monde devrait s'inspirer de l'expérience de Cuba en matière de lutte contre les catastrophes naturelles. Il a par ailleurs souligné que le Programme des Nations Unies pour l'Environnement est disposé à aider Cuba à transmettre son expérience.

Ibrahim Thiaw a visité plusieurs institutions, des exploitations agricoles et des réserves naturelles pour analyser le travail de Cuba et étudier les possibilités de coopération avec notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33984-un-organisme-de-lonu-fait-leloge-de-cuba-en-matiere-de-lutte-contre-les-catastrophes-naturelles>



Radio Habana Cuba